

2021年1月5日  
クラレクラフレックス株式会社(クラレグループ)

**医療物資の増産に貢献した企業として経済産業省より感謝状を受領**

クラレクラフレックス株式会社(本社:大阪市北区、社長:松尾信次)は、新型コロナウイルス感染症流行に際して、医療物資等の緊急増産を行ない、国民生活の安定に大きく貢献した299の企業・団体のひとつとして、このほど梶山経済産業大臣から感謝状を受領いたしました。

当社は、2020年春先の新型コロナウイルス感染症の急速な拡大期に、増設中のメルトブローン不織布生産設備を感染予防対策に不可欠なマスクフィルター用メルトブローン不織布が生産可能な設備に変更、2020年11月から増産・供給したことにより、経済産業省より感謝状をいただく運びとなりました。

今後も、当社はクラレグループが掲げる「世のため人のため、他人(ひと)のやれないことをやる」という使命に基づき、高品質なマスクフィルター用メルトブローン不織布の供給を通じて、国民生活の安定と向上に貢献できるよう取り組んでまいります。

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申し上げます。また、罹患された方とそのご家族の皆さんに心よりお見舞いを申し上げるとともに、一日も早い回復をお祈り申し上げます。

以上